

Le 29 janvier 2025

Le handicap, cible de l'austérité dans le Val d'Oise

Par un courrier délicatement envoyé entre Noël et le nouvel an, le conseil départemental du Val d'Oise a annoncé aux bénéficiaires de la prestation de compensation du handicap (PCH) que **cette prestation subira une diminution de 6.20 euros par heure.**

Une décision dramatique pour les personnes dont le handicap ou celui d'un enfant, nécessite une aide humaine à domicile parfois 24h/24. Ce qui, dans ce dernier cas, représente la suppression d'une aide de 4464 euros par mois.

Le Nouveau Front Populaire de la 1^{ère} circonscription du Val d'Oise soutient les associations AFP-France Handicap, AFM-Téléthon, UNAPEI Ile de France qui ont interpellé par courrier la présidente du conseil départemental, Mme Cavecchi, pour lui demander de **corriger cette décision.** Décision à laquelle s'opposent fortement les conseillers départementaux de gauche.

Une fois de plus, **les personnes les plus vulnérables font les frais** d'une politique qui cherche dans leurs poches les quelques sous qui y restent plutôt que de demander une participation plus juste aux portefeuilles pleins.

Après la casse des services publics méthodiquement orchestrée par les gouvernements successifs du centre et de la droite, cette décision du conseil départemental s'inscrit dans la continuité du **choix hautement préjudiciable de l'austérité** pour redresser les comptes publics.

Un autre choix est possible: la juste redistribution des richesses. C'est ce que proposent les partis politiques, mouvements, associations et citoyen.ne.s du Nouveau Front Populaire.